

Rapport BILAN CFC
Conférence régionale CGT Bretagne
jeudi 17 juin 2021
Hervé COUVERT

Pour rappel, la CFC du CRB est composée des secrétaires à la politique financière des quatre UD de la région. Vous imaginez bien la pression que supporte la secrétaire régionale à la politique financière !

Notre travail consiste en la vérification des pièces comptables, de la saisie, et de la comptabilité elle-même et faire, si nécessaire, des préconisations de gestion ou de politique financière.

Les membres de la CFC soulignent la qualité de l'écoute et du travail de la secrétaire à la politique financière du CRB. Nous nous réunissons régulièrement au comité régional et Françoise a été à chaque fois présente et disponible pour répondre à nos demandes d'éclaircissement sur telle ou telle dépense ou autre question comptable. Nous avons de fait pu avoir la certitude de l'emploi des ressources financières du CRB pour l'activité syndicale régionale et nous donnons quitus à cette gestion saine et sérieuse de l'argent des cotisations des syndiqués de Bretagne et des fonds publics non négligeables qui sont alloués, comme Françoise vous l'a présenté.

Nous n'avons qu'une remarque à formuler, concernant, non pas la gestion financière, mais plutôt les syndicats, remarque motivée par le contrôle des pièces comptables concernant les remboursements de déplacement. En effet, nous notons beaucoup de remboursements d'indemnités kilométriques et rappelons aux militants participants aux activités du CRB qu'il est demandé de privilégier les transports en commun – et notamment le train – à chaque fois que c'est possible comme alternative à la voiture. C'est une question certes financière, mais aussi d'engagement de nos syndicats dans une démarche écoresponsable.

Au vu des disponibilités financières du comité régional, une plus grande ouverture pourrait être proposée sur les projets que peut financer le CRB, avec par exemple, un projet libre pour chaque UD chaque année même si les projets fléchés, notamment vers les salariés des TPE, l'égalité professionnelle, l'artisanat... doivent être maintenus et encouragés. Pour ce faire et afin d'aider les camarades des UD, la CFC préconise également la mise en place par le comité régional d'une formation du type "comment élaborer un projet".

La CFC, comme je l'ai dit précédemment, donne quitus à la politique financière du CRB et à sa secrétaire à la politique financière.